

berkaitan dengan kepercayaan terhadap ajaran-ajaran agama baik didalam hati maupun dalam ucapan. Kepercayaan ini kemudian diakualisasikan dalam perbuatan dan tingkah laku sehari-hari.⁴

Religiusitas sering dimaknai sebagai dimensi yang dikenal dengan keyakinan dan dipraktekkan dengan ritual dan bertendensi pada sikap baik atau juga bisa disebut akhlak.

Pengertian religiusitas berdasarkan dimensi-dimensi yang dikemukakan oleh Glock dan Stark adalah seberapa jauh pengetahuan, seberapa kokoh keyakinan, seberapa tekun pelaksanaan ibadah dan seberapa dalam penghayatan agama yang dianut seseorang.⁵

Terdapat lima macam dimensi religiusitas menurut Glock dan Stark yaitu, dimensi keyakinan (*religious belief*), dimensi peribadatan atau praktek agama (*religious practice*), dimensi pengalaman (*religious feeling*), dimensi intelektual dan pengetahuan agama (*religious knowledge*), dimensi penerapan (*religious effect*).⁶

1) Ideologis atau keyakinan (*Religious belief*)

Dimensi ideologis menunjuk pada tingkat keyakinan atau keimanan seseorang terhadap kebenaran ajaran agama, terutama terhadap ajaran-ajaran agama yang bersifat fundamental dan dogmatik. Misalnya seseorang percaya akan adanya malaikat, surga,

⁴ Evi Aviyah dan Muhammad Farid, "Religiusitas, Kontrol Diri dan Kenakalan Remaja", *Persona Jurnal Psikologi Indonesia*, No. 02 (Mei, 2014), 127.

⁵ Djamaluddin Ancok dan Fuat Nashori Suroso, *Psikologi Islami*, (Yogyakarta: Pustaka pelajar, 2005), 76-77.

⁶ Djamaluddin Ancok dan Fuat Nashori Suroso, *Psikologi Islami*, 77.

	<p>Uji <i>Partial Least Square (PLS)</i> Lokasi: Unit Badan Kerja dan Dinas Pemkot Semarang</p>	meningkat pula motivasi dalam bekerja.	pengaruh religiusitas terhadap Loyalitas Kerja.
3.	<p>Peneliti: Ekawati Labibah Handayani Rois</p> <p>Judul Skripsi: Pengaruh Reigiusitas, Norma Subyektif dan <i>perceived behavioral control</i> terhadap Niat Membeli Produk Makanan Ringan Berlabel Halal</p> <p>Metode: Regresi Linier Berganda</p> <p>Lokasi: Universitas Negeri Yogyakarta</p>	<p>Dalam penelitian ini membuktikan bahwa religiusitas, norma subyektif dan <i>perceived behavioral control</i> secara bersama-sama berpengaruh terhadap niat membeli produk halal.</p>	<p>Persamaan: Terletak pada salah satu variabel bebasnya yaitu Religiusitas.</p> <p>Perbedaan: Pada penelitian ini variabel terikatnya adalah Loyalitas Kerja.</p>
4.	<p>Peneliti: Fredri Ariawan</p> <p>Judul Skripsi: Pengaruh Religiusitas terhadap Loyalitas Kerja Karyawan</p> <p>Metode: Regresi Linier Sederhana</p> <p>Lokasi: Perusahaan Aflah Bakery Bantul Yogyakarta</p>	Kesimpulannya religiusitas berpengaruh terhadap loyalitas kerja karyawan	<p>Persamaan: Variabel terikatnya sama-sama menggunakan variabel Loyalitas Kerja</p> <p>Perbedaan: Perbedaannya terdapat pada variabel bebasnya.</p>
5.	<p>Peneliti: Fauzan</p> <p>Judul Skripsi: Pengaruh Religiusitas terhadap Etika Berbisnis</p> <p>Metode: Analisis Regresi Linear Berganda</p> <p>lokasi: RM Padang di Kota Malang</p>	Religiusitas berpengaruh terhadap Etika Berbisnis	<p>Persamaan: Menggunakan religiusitas sebagai variabel bebas.</p> <p>Perbedaan: Terletak pada variabel terikat</p>

